

# 謹賀新年

本年もよろしくお願いいたします。



## 新年のご挨拶

古川町商工会

会長 谷邊芳弘

新年あけましておめでとうございます。会員の皆さま方に清々しく新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

約3年間続いた新型コロナウイルス感染症の5類移行に伴い経済循環の正常化が進み、特に観光関連を中心として回復の傾向が進んでいます。その一方で原材料の高騰や円安傾向継続、ウクライナ侵攻に伴うチナ問題など世界情勢の変化など先行き予測が極めて困難な状況であり、地域の中小企業・小規模事業者を取り巻く経営環境はますます厳しくなつてきていると感じられます。

国・県・市がコロナ関連のさまざまな支援施策を講じてきましたが、当商工会は地域の工業者の皆さんに、しっかりとこの支援が届くようになんと有効に活用していただきよう、事業者の皆さんに情報提供と申請手続等の支援をしてまいりました。

その際には「ありがとう、助かった!」と感謝の言葉をたくさん頂戴いたしました。職員はこの言葉が心の糧となり、商工業者皆さまの繁栄や地域経済の発展に貢献できた喜びを感じています。

今後も事業者の皆さんに寄り添った「伴走支援」に役職員が一丸となつて積極的に取り組んでまいります。まずはお気軽に商工会にお電話ください。経営指導員等の職員がお話を聞かせていただきます。

終わりに、皆さんにとりまして、明るく希望の持てる一年になりますことを心よりご祈念申し上げます。

